



# さかえ通信

令和5年

2月号

## はあとふるあたご デイサービスセンターさかえ

\*コロナウィルスにインフルエンザが少しずつ増えているという報道もされておりますが、皆様体調など崩されていないでしょうか？

デイサービスセンターさかえでは、今まで以上に感染対策をしっかり行い、皆様に安心してご利用していただけるよう、努めて参ります。

1月は、初の「あたご喫茶」も行いました。「いつも飲むインスタントコーヒーより香りが良かった！美味しかったよ♪」とお客様から感想を頂くこともありました。日常では味わえない事や楽しめるレクリエーションが提供できるよう、職員一同協力して工夫しています！



1月2日の昼食は、おせち風でした！  
ジュースやノンアルコールビールで  
乾杯しました！  
2023年も宜しくお願ひ致します♡



こちらも毎年恒例！2日間、かるた大会を開催しました。  
遠くにある札は新聞紙で作った棒で取ってもらっています。  
真剣になるあまり、立って参加されるお客様もいらっしゃいました。  
近くのものから見ましょうと伝えることで、以外に沢山取れる方も  
おられ、みんなが楽しめるように工夫し盛り上がっていました！

